
Lectionnaire pour les enfantsLectionnaire pour les enfants
Dimanches après la pentecôteDimanches après la pentecôte

«Et le Seigneur dit: Si vous aviez
de la foi comme un grain de
sénevé, vous diriez à ce sycomore:
Déracine-toi, et plante-toi dans la
mer; et il vous obéirait».

- Luc 17, 6

Propre 22 (2-8 octobre) année CPropre 22 (2-8 octobre) année C

«Les apôtres dirent au
Seigneur: Augmente-nous
la foi».

Luc 17, 1-10Habacuc 1, 1-4; 2, 1-42 Timothée 1, 1-14

Lectures Bibliques

APÔTRES
FOI

GRAIN
PARDON

PÉCHÉ
PETITS
PIERRE

REPENTIR

 Pouvez-vous trouver ces mots
tirés de la lecture de l'Évangile?

MOTS Cachés

- Luc 17, 5

Les graines ont
besoin d'eau et
du bon sol pour
grandir et
devenir une
grande plante.

Ainsi le Saint-
Esprit soigne
notre foi lorsque
nous écoutons la
parole de Dieu.



Lectionnaire pour les enfantsLectionnaire pour les enfants
Dimanches après la pentecôteDimanches après la pentecôte «Voici, son âme s'est

enflée, elle n'est pas droite
en lui; Mais le juste vivra
par sa foi». - Habacuc 2, 4

Coin CatécHisme: la foi chrétienne

Propre 22 (2-8 octobre) année CPropre 22 (2-8 octobre) année C

Le Troisième Article: Dieu le Saint-Esprit
Je crois au Saint-Esprit, la sainte Église catholique, la communion des saints, la
rémission des péchés, la ressurection de la chair et la vie éternelle.

Que signifient ces paroles?
Je crois que je ne peux, par ma raison et mes propres forces, croire en Jésus-
Christ, mon Seigneur, ni aller à lui. Mais c'est le Saint-Esprit qui m'a appelé par
l'Évangile, éclairé de ses dons, sanctifié et maintenu dans la vraie foi. De la même
façon, il appelle et assemble toute l'église chrétienne sur la terre, l'éclaire, la
sanctifie et la maintient, en Jésus-Christ, dans l'unité de la vraie foi. Dans cette
église, il me remet chaque jour pleinement tous mes péchés, ainsi qu'à tous ceux
qui croient. Au dernier jour, il me ressuscitera, moi et tous les morts, et me
donnera, comme à tous les croyants, la vie éternelle en Jésus-Christ.
C'est ce que je crois fermement!

Paulette la poussine n'est pas encore grande, ni
forte. Mais elle n'a pas peur des renards parce
qu'elle sait que Maman Poule la protège!

Notre foi est comme celle de Paulette. Nous ne
pouvons rien faire de notre propre force. C'est
Jésus qui a vaincu le pouvoir de la mort et c'est
le Saint-Esprit qui crée la foi en nos coeurs.

Mot du jour:

FOI
Une dépendance complète sur les

promesses de Dieu.
 

«Le juste vivra par sa foi».


